
Anfragen an den Oberbürgermeister zur Beantwortung zur nächsten 

Stadtverordnetenversammlung 

 

 

1. Wie viele Bescheide zur Erhebung von Sanierungsbeträgen (Anzahl) mit welchem 

Gesamtbetrag in Euro (Summe der Beträge aller Bescheide) wurden in der Zeit vom 24. 

September 2018 bis zur Verabschiedung der „neuen“ Sanierungssatzung am 30. 

Oktober 2019 erlassen? 

 

 

2. Wie viele Bescheide aus dem o.g. Zeitraum wurden mit welcher Gesamtsumme 

bestandskräftig und welcher Gesamtbetrag der Bescheide aus dem o.g. Zeitraum 

(bestandskräftig oder nur vorläufig vollziehbar) wurde tatsächlich von den Betroffenen 

bezahlt, gleichgültig ob bis zum 30. Oktober 2019 oder später?  

 

3. Wieviel Sanierungsbeträge (Summe) waren am 24.03.2020 noch nicht bezahlt? 

 

 

 

Cottbus, 13.10.2021 

 

 

gez. 

Frank Mittag 


